

ケアバンク まいあーじゅふ千通信

2020年10月号

11月に入りました。何時になったら秋になるかと思いながら過ごしていましたが、突然、冬のように寒い日が出てきました。本格的に体調管理が必要な季節になったようです。

毎月のことですが、コロナウイルス感染症についてお伝えいたします。

一度の面会人数については2人までとし、学生や県外在住の方（県外在住の方との接触のあった方を含む）については引き続き面会制限を設けていきます。宮崎市からは、職員に対して依然として、家族以外との会食などを避けるよう通知が来ております。厳しい判断、対応だとは思いますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、コロナウイルスに対して飲み薬の方も少しずつ進展しているようで、たまにニュースやネットで聞いたり、記事を見かけたりするようになりました。約2年が経過したところですが、ようやく飲み薬という選択肢が出てくるのかと思うと、人間の知識や生産能力はすごいものがあるなど感じる場所です。

このままインフルエンザウイルスのように、飲み薬で治療できる病気になってもらいたいものですが・・・実際は、インフルエンザでの死亡者数の方がコロナウイルスよりもはるかに多い状況ではあるのですが、治療方法がないという病気は、死亡者数の推移に並行して感染したら死ぬかもしれないという恐怖心が強く出てしまうのかな。などと、いろいろと考えさせられています。

なんにせよ乾燥の季節に入りましたので、コロナウイルスをはじめとした感染症対策をしっかりと行い、入所者様の健康維持につなげることができるよう徹底していきたいと思います。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までのご予約をお願いいたします。※県外在住のご家族様面会につきましては、宮崎市内に帰省後、2週間は面会ができませんので、ご了承のほど、よろしくお願いいたします。

それでは、10月の皆様の活動内容をご覧ください(*^_^*)





